

# PAN prepara queja por publicidad en 3 estados

• Por Jorge Butrón  
y Angélica Guerrero

**EL DIRIGENTE NACIONAL** del PAN, Marko Cortés, presentará una queja en contra de Morena por el apoyo a anuncios espectaculares en Durango, Michoacán y Tamaulipas que realizan militantes de ese partido a favor del Presidente Andrés Manuel López Obrador y el proceso de consulta de revocación de mandato.

Además, previo al cierre de esta edición se enviaron imágenes de que en Cancún, Quintana Roo, también hay espectaculares con el apoyo al mandatario federal.

En conferencia, el panista mencionó que Morena sigue "burlándose" de los mexicanos y viola la ley, ya que la Ley de Revocación de Mandato en su artículo 32 impide a los partidos participar en la promoción del voto e inferir en el sentido de la votación.

"Siguen violando la ley, nuevamente se burla de todos los mexicanos. El día de ayer se identificaron en varios estados de la República como el caso de Tamaulipas, Durango y Mi-

choacán espectaculares donde antes aparecía la imagen de candidatos de Morena, pero hoy aparece una campaña en donde alientan el apoyo al Presidente de México para la tergiversada revocación de mandato", explicó.

Por esta razón, Acción Nacional solicitará al Instituto Nacional Electoral (INE) que de inmediato comience el retiro de esa propaganda, además de una sanción ejemplar para el partido de la 4T.

"Si Morena negara que no es suya, la pregunta es quien la pone, por ello que se investigue, aparte de dónde salió el dinero ya que son aportaciones indebidas, porque se dirige a influenciar a la sociedad", dijo.

Más temprano, el Jefe del Ejecutivo federal insistió en la necesidad de que se lleve a cabo una Reforma Electoral para reducir gastos y garantizar elecciones limpias por parte del árbitro.

El primer mandatario justificó la iniciativa al considerar que tanto en el pasado como en la actualidad, el órgano electoral actúa por consigna "y no son auténticos jueces".

## o eldato

**La gobernadora** de Campeche, Layda Sansores, declaró el martes que se encuentra movilizando a la población para "ese día de abril".

